

EMILIO

DIAGNÓSTICO
ESQUIZOFRENIA

PROYECTO
**ESTUDIAR
EN EEUU, Y
ENSEÑARLES
A JUGAR
AL FÚTBOL
¡AL DE VERDAD!**

**SI SUS SUEÑOS NO TIENEN LÍMITES,
NO SE LOS PONGAMOS NOSOTROS**

La INTEGRACIÓN siempre es la mejor respuesta

Las personas diagnosticadas y tratadas de problemas mentales, tienen la misma pasión, los mismos sueños, los mismos proyectos que cualquier persona. Creamos en ellos.

Campaña por la inclusión social de las personas con problemas de salud mental



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE SANIDAD, SERVICIOS SOCIALES
E IGUALDAD